



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

maladies professionnelles

Question écrite n° 26994

Texte de la question

Mme Marie-Hélène Fabre attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur certaines inégalités persistantes en matière de maladies professionnelles. Elle lui rappelle que, si les grandes entreprises ont développé des procédures efficaces pour repérer précocement les cancers liés au travail, de tels dispositifs sont plus rares voire inexistant dans un grand nombre de PME. Elle estime qu'une campagne de prévention sur les cancers professionnels à destination de ce public devrait être engagée au sein de la branche AT-MP, pour aider et informer les PME, à l'aide des fédérations professionnelles concernées. Aussi elle lui demande son sentiment sur cette question.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Hélène Fabre](#)

Circonscription : Aude (2^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 26994

Rubrique : Risques professionnels

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 mai 2013](#), page 5182

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)